

Le médicament préparé de la manière suivante : Bichromate de Potassium 1 grain, Sucre de lait 9 grains, la poudre étant bien triturée et dissoute dans 20 cuillerées à thé d'eau bouillante, laisser refroidir et donner une cuillerée à thé toutes les dix minutes.

A cinq heure P. M. je donnai moi-même la première dose du médicament et les parents en continuèrent l'administration. A 8 heures P. M. j'étais auprès du petit malade ; quel ne fut pas mon contentement de constater une certaine amélioration dans la température, la respiration, etc., etc. A 10 heures P. M. l'aspect général de l'enfant était tellement changé que je le considérai à peu près hors de danger, la température était alors $102\frac{1}{2}$, le pouls à 125 et la respiration de 30 à 33 à la minute ; le lendemain j'avais affaire à une bronchite ordinaire assez facile à contrôler, la rougeole suivit son cours et l'enfant releva parfaitement bien.

Les effets physiologiques visibles du médicament apparurent une heure à une heure et demie après son ingestion. Les vomissements, qui se succédèrent d'abord de demi heure en demi heure, devinrent de plus en plus distancés et se continuèrent jusqu'au lendemain midi ; pendant la nuit l'enfant allât à la garde-robe trois fois, toutes ces excréctions exhalaient une très mauvaise odeur.

Quant aux effets thérapeutiques du médicament je me demande comment il a agi ou comment il peut avoir produit un tel changement dans la maladie en question. Est-ce du à l'action du sel de potassium qui a la propriété de liquéfier les sécrétions ou bien est-ce que le médicament aurait exterminé les microbes, si microbes il y a.

Quel que soit son mode d'action le bichromate de potassium a rendu en cette occurrence un service digne d'être signalé.

Je sou mets donc bien respectueusement aux confrères ce traitement, avec l'espoir qu'un cas de broncho-pneumonie se présentant, ils en feront l'essai, et qu'ils voudront bien rapporter dans votre journal si utile à la profession les succès ou les déceptions qu'ils auraient pu rencontrer à la suite de son usage.

Montréal, 8 août 1895.